

チャレンジ

チャレンジ&スマイル

大仙市立太田北小学校
学校報

2023. 8. 21
<No.18>
文責（校長：鈴木）

前期後半スタート！

夏休みが終わりました。子どもたちは、楽しい夏休みを過ごすことができたでしょうか。夏休み前集会で子どもたちに2つのお願いをしました。「健康と安全に気を付けて過ごしてほしい」ということと「夏休みならではのチャレンジをしてほしい」ということでした。どうだったでしょうか。夏休み中の思い出を教室などで友達や先生に紹介してほしいと思っています。

さて、いよいよ今日から前期後半がスタートしました。前期後半も「夢をもち、それに向かってチャレンジすること」「太田を好きになって、いつも笑顔で過ごすこと」の実現をめざして努力してほしいと思っております。全校音楽劇にも積極的に取り組み、全校で大成功をめざしたいと思っております。今後ともご支援・ご協力よろしくお願いいたします。

※夏休みのチャレンジから



「学びい」にチャレンジ



除草活動ありがとうございました！



中学生サミットに参加

夏休み！プールにチャレンジ！！



今年の夏休みのプール開放は、14日間で、のべ213名のこどもたちが利用してくれました。顔を水につけられなかった1年生が頭まで潜れるようになったり、クイックターンをしながら50m連続して泳げるようになったり、水中で前転やバック転ができるようになったり、プールを楽しみながらも、自分にチャレンジしてくれた子どもたちがたくさんいて、とてもうれしかったです。また、18名の保護者の皆様からプール監視のお手伝いをしていただきました。ありがとうございました。夏休み明けも水泳授業を行い、23日（水）のプール集会、29日（火）の4・5・6年生の着衣泳を予定しております。

8月25日は開校記念日！

本校は、明治15年8月25日に国見尋常小学校として創立されました。8月25日（金）は、開校記念日になり、子どもたちは休みになります。7月のPTAでも話題にしましたが、今年創立140周年を迎えます。子どもたちも学校の長い歴史を実感し、140周年にあたり自分がチャレンジしたいことを改めて考える一日にしてほしいと思います。

新型コロナウイルス感染症について

今年の5月に新型コロナウイルス感染症の感染症法上の位置づけが5類に変更となりましたが、まだまだ感染が終息したわけではありません。また、発熱という面では、熱中症とも症状が似ていて判断が難しいとも言われております。発熱等の症状がある場合は登校せず、病院で受診していただけますようお願いいたします。なお、陽性となった場合は出席停止となりますので、学校に連絡をお願いいたします。